

Exercice de plan d'urgence nucléaire à la centrale nucléaire de Doel

Dernière mise à jour : 27-05-2008

Le plan d'urgence nucléaire national est testé le 2 mai à la centrale nucléaire d'Electrabel à Doel. L'accent sera mis sur l'interaction entre le centre de crise, l'exploitant et la cellule d'évaluation des autorités. Les exercices de plan d'urgence testent la faisabilité et la connaissance des procédures actuelles de la gestion de crise.

Lors de l'exercice pour la centrale nucléaire de Doel, le centre de crise réalisera un test de communication avec les services impliqués dans l'exécution du plan d'urgence nucléaire. La cellule d'évaluation évalue la situation au niveau radiologique et formule des avis quant aux mesures de protection pour la population. Elle se base à cet effet sur les données de l'exploitant, qui teste en même temps ses procédures d'urgence internes.

Un exercice restreint sera encore organisé à la centrale de Tihange en novembre 2007. L'exercice de plan d'urgence du centre d'étude de l'énergie nucléaire à Mol le 25 octobre entraînera l'activation d'un plus grand nombre d'intéressés.